
Anfrage

des Abgeordneten Windholz

an Landeshauptmannstellvertreter Mag. Schlögl

betreffend: EVN-Mittel

Auf der Tagesordnung der Regierungssitzung am 13. 02. 2001 stand unter anderen, der 

Tagesordnungspunkt „Förderung der Jugendwohlfahrt – Mutterberatung aus EVN-Mitteln“.

Der Gefertigte stellt daher an Landeshauptmannstellvertreter Mag. Schlögl folgende

Anfrage:

1) Aufgrund welcher, wann getroffener Vereinbarungen/Verträge stellt die EVN Mittel für 

die Förderung der Jugendwohlfahrt zur Verfügung? Wie und wo werden diese EVN-

Mittel verbucht und verwendet?

2) Welche Maßnahmen/Förderungen/Aktionen in Ihrem Ressortbereich werden bzw. 

wurden aus Mitteln der EVN aufgrund welcher Rechtsgrundlage finanziert?

Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion

Eing.: 20.02.2001

Ltg.-600/A-4/108-2001

     -Ausschuss


	Der Gefertigte stellt daher an Landeshauptmannstellvertreter Mag. Schlögl folgende

